

Amplia programación de la Asociación Centro-Nuestra Señora de Consolación



Francisca López Yébenes junto a otros miembros de la Asociación durante la presentación de las actividades (Foto S. Laderas)

■ ÁNGEL LÓPEZ

La asociación de vecinos Centro-Nuestra Señora de Consolación ha hecho públicas las actividades programadas para el último trimestre del año, que incluyen talleres, los cafés tertulia que abordarán diversos temas de interés y varias excursiones.

La presidenta de esta asociación vecinal, Francisca López Yébenes, señaló que este año vuelven a organizar distintos talleres que cuen-

tan con mucha aceptación entre los asociados, caso del de pilates, yoga, gimnasia de mantenimiento, pintura, para el que cuentan con un nuevo espacio, de mayores dimensiones para hacerlo, en la segunda planta de Valcentro, y el de corte y confección. Además, el club de lectura lo ha retomado este año con María Teresa Morel Cano como profesora y cuenta con un gran número de inscripciones.

A ello se une un curso sobre electricidad que lo impartirá Carlos Salvador Pérez Bustos, socio de esta Asociación.

En cuanto a los cafés tertulia, comienzan el 2 de octubre a las 18:00 horas con la charla coloquio "Trabajos de investigación y restauración del patrimonio religioso de la iglesia de la Asunción de Nuestra Señora", que será impartida por Julián Vélez Rivas, director de las obras de restauración de la parroquia de la Asunción.

El día 16 de octubre a las 18:00 horas el café tertulia lo impartirá el párroco de la Asunción, Enrique Galán Ruedas y versará sobre la Virgen y el Rosario.

Por otro lado, el día 6 de noviembre a las 17:30 horas habrá un café tertulia sobre "La enfer-

medad en el otoño", impartido por Pilar López-Martín, que es naturópata.

Además, el día 4 de diciembre a las 17:30 horas también habrá un café tertulia a cargo de la directora de la OMIC sobre el consumo en Navidad.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones para participar en los distintos talleres se pueden hacer de lunes a jueves de 18:00 a 20:00 horas en la sede de la asociación, que está ubicada en la segunda planta de Valcentro.

En cuanto a las excursiones programadas, la primera de ellas será al sur de Portugal, al Algarve y a Huelva del 10 al 14 de octubre. Las inscripciones se podrán hacer hasta el 19 de septiembre en la sede de la asociación. Y la otra excursión será a Alhama de Granada el 4 de noviembre. Las inscripciones se podrán hacer hasta el 27 de septiembre.

Aún está por determinar el programa de actos navideños que volverán a incluir las actividades habituales durante esa época del año.



Miembros del Círculo Taurino durante la presentación (Foto S. Laderas)

El 26 de octubre, homenaje al prestigioso taurino Juan Lamarca López

■ A. LÓPEZ

El Círculo Taurino "Restaurante Café Bar Penalty", que está en trámite de legalizarse, ha programado un homenaje al prestigioso aficionado taurino Juan Lamarca López, que ha sido presidente de Festejos Taurinos de Madrid, principalmente en la plaza de toros de Las Ventas durante 30 años.

Ya jubilado, Juan Lamarca es Inspector Jefe del Cuerpo Nacional de Policía, recibirá un homenaje a cargo del Círculo Taurino Restaurante Bar Café Penalty.

Según señalaba durante la presentación su coordinador general, Ramón Rosales Rodríguez, este es el primer acto que ha organizado la junta gestora de este Círculo Taurino que tiene su sede en Restaurante Café Bar Penalty.

Rosales recordó que buena parte de su infancia y juventud la pasó Lamarca en Valdepeñas, cursando estudios de Bachillerato en el Instituto Bernardo de Balbuena hasta que posteriormente se marchó a residir a Madrid.

El acto, que será presentado por el periodista Ángel López Sánchez, se celebrará en la fecha indicada del 26 de octubre a las 20:00 horas en el Centro Cultu-

ral "La Confianza", e incluirá una conferencia taurina a cargo de Javier Hurtado, periodista del programa de "Tendido Cero", de la 2 de Televisión Española.

Además del homenaje propiamente dicho que tendrá como protagonista a Juan Lamarca, que cuenta con buenos amigos en Valdepeñas, se ofrecerá una actuación de flamenco que correrá a cargo de Juan Soto al cante y del valdepeñero Nicho Chavolena a la guitarra.

A ello le seguirá una cena en el Hotel Veracruz Plaza en honor al homenajeado donde tendrá lugar la actuación estelar de Miguel de Tena, ganador de la Lámpara Minera, y Patrocinio hijo.

Este nuevo círculo taurino está actualmente formado por 40 socios y ahora mismo está en proceso de la confección de estatutos, procediéndose en su momento al nombramiento de junta directiva.

La retirada de tarjetas para asistir a la cena se puede hacer en el Restaurante Café Bar Penalty hasta el 22 de octubre, y del 1 al 15 en La Croasantería de la plaza de España.

Tertulia «Los jóvenes en las cofradías»



■ JARAIZ

El grupo parroquial costaleros Madre de Dios del Rosario celebra este viernes día 28 a las 21:30 horas en su sede de la calle Unión, 23 donde tendrá lugar la primera tertulia que nuestro grupo de jóvenes costaleros han organizado.

La tertulia denominada «Los jóvenes en las cofradías» cuenta con los ponentes Ángel de Nova y Carlos Donado como costaleros de la Asociación, Miguel Ángel Chacón, del grupo joven de la hermandad de la Virgen de la Soledad y por último, Andrés Moreno, perteneciente a la Banda de Nuestro Padre Jesús Nazareno Rescatado.

La tertulia estará moderada por el costalero de nuestro grupo Ramón Jiménez.

Podrán asistir quien esté interesado en esta tertulia que se ha preparado con tanta ilusión.

ÁGAPE

COCINAMOS POR TI

C/ Capitán Fillol, Nº5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si no puedes salir de casa
Tel.: 926 347 022

Viernes 28	Lunes 1	Martes 2
Marmitako de bonito Croquetas de bacalao	Garbanzos a la riojana Pechuga de pollo vilarroy	Menestra de verduras Pollo en pepitoria
Miércoles 3	Jueves 4	Viernes 5
Salmorejo cordobés Paella mixta	Puré de verduras Merluza a la gallega	Judías con almejas Empanadilla de bonito
Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€ pan incluido En tienda 5,95€+ postre 6,95€ Puede ver este menú en nuestra web www.agapecatering.es		NO ME TIRES RECÓRTAME